El Fondo Mariam Assefa de WES Anuncia \$1 Millón de dólares en Financiamiento para Impulsar el Liderazgo Migrante

NUEVA YORK— (23 de octubre de 2024) Hoy, el Fondo Mariam Assefa de World Education Services (WES) anunció que otorgará un total de \$1 millón de dólares a 10 organizaciones que buscan aumentar la participación cívica y el liderazgo entre los miembros de las comunidades inmigrantes y refugiadas. Las subvenciones, de \$100.000 cada una, son parte de una iniciativa llamada Impulso al Liderazgo Migrante: Construyamos Futuros Inclusivos.

Los beneficiarios se encuentran en ocho estados de la nación. Incluyen <u>Alianza Americas</u>, <u>Havenly</u>, <u>Immigrant Alliance for Justice & Equity</u>, <u>Indiana Undocumented Youth Alliance</u>, <u>Inland Empire Immigrant Youth Collective</u>, Lubunga Pan African House for Community Services, <u>Partnership for the Advancement of New Americans (PANA)</u>, <u>Refugee & Immigrant Voices in Action (RIVA)</u>, <u>The Welcoming Center</u>, y <u>We Are All America</u>. Estas organizaciones, todas lideradas por inmigrantes y refugiados, fueron seleccionadas de un grupo de 364 solicitantes a nivel nacional, con presupuestos inferiores a \$3 millones de dólares.

"El número y la calidad de las solicitudes que recibimos de pequeñas organizaciones lideradas por inmigrantes y refugiados en todo el país fue asombroso", dijo Léa Tienou-Gustafson, Directora Senior del Fondo Mariam Assefa de WES. "Este torrente subraya la necesidad continua — especialmente en este momento de la historia de nuestra nación — de que los donantes se hagan presentes y apoyen a los líderes inmigrantes y refugiados que están trabajando para crear comunidades inclusivas."

Las investigaciones han mostrado de manera sistemática, que las organizaciones lideradas por inmigrantes y personas de color no reciben suficiente financiamiento. De hecho, un estudio de 2018 encontró que apenas el 7% de las donaciones de fundaciones está dedicada a tales organizaciones. El Fondo Mariam Assefa de WES busca ayudar a cerrar esta brecha y cultivar una nueva generación de líderes comunitarios que son o han sido migrantes recién llegados o están en proceso de integración.

"Las voces de inmigrantes y refugiados deberían ser las más fuertes cuando se trata de decisiones que afectan a sus comunidades", dijo Esther Benjamin, CEO de WES. "La iniciativa Impulso al Liderazgo Migrante busca reforzar el talento de líderes influyentes inmigrantes y refugiados que están en capacidad de influir en el desarrollo e implementación de programas y políticas efectivas."

Los beneficiarios, que fueron seleccionados por el personal de WES y un <u>panel asesor de líderes</u> <u>inmigrantes y refugiados</u> de todo el país, utilizarán el financiamiento para fortalecer y apoyar a líderes locales a través del aprendizaje experiencial, mentorías y desarrollo de redes de contactos.

Como un elemento de incidencia y participación efectiva, varios socios beneficiarios se enfocarán en esfuerzos para construir narrativas poderosas basadas en historias personales. "Esta iniciativa marca un paso importante en el impulso a los líderes migrantes. Al apoyar a estas organizaciones, el Fondo Mariam Assefa de WES está amplificando voces diversas y fortaleciendo comunidades para impulsar un cambio significativo y duradero", dijo Daniel Valdez, miembro del comité asesor y Director de Asuntos Externos en Welcoming America.

Al trabajar con líderes y organizaciones que tienen presupuestos limitados, el Fondo se enfoca en proporcionar financiamiento flexible como para apoyar una variedad de necesidades, incluidos costos generales y administrativos. "En esta iniciativa, adoptamos una metodología de subvención participativa al involucrar a líderes inmigrantes y refugiados para que nos ayuden a desarrollar los objetivos y áreas de enfoque, a diseñar los criterios de aplicación y hacer la selección final de beneficiarios", dijo Karla Gregorio, Gerente Senior del Fondo Mariam Assefa de WES. "Este enfoque refleja la intención del Fondo de colocar en el centro a las voces y perspectivas de las comunidades inmigrantes y refugiadas que servimos."

Los beneficiarios se unirán a una comunidad de práctica que promueve el aprendizaje entre pares y proporciona información sobre tendencias y oportunidades nacionales para amplificar las voces migrantes como parte del diálogo nacional. Cada beneficiario también formará parte de la comunidad de socios del Fondo, que proporciona acceso a fortalecimiento de capacidades y otros programas.

"Amplificar las voces de aquellos con experiencias de vida es clave para dar forma a un futuro inclusivo y equitativo donde los líderes inmigrantes y refugiados jueguen un papel fundamental", dijo Fatima Saidi, directora de We Are All America, una organización beneficiaria en Chicago, Illinois, que trabaja con líderes inmigrantes y refugiados de 20 estados. "Esta subvención y nuestra asociación con el Fondo Mariam Assefa de WES nos permitirán expandir nuestros programas de capacitación, talleres y recursos, y asegurar que más inmigrantes y refugiados puedan beneficiarse de nuestro modelo de liderazgo."

Las 10 organizaciones seleccionadas son:

- Alianza Americas en Chicago, Illinois, llevará a cabo el programa, Instituto de Liderazgo, que proporciona capacitación y oportunidades para inmigrantes de América Latina y el Caribe que lideran organizaciones comunitarias para elevar el compromiso cívico en diferentes niveles de la sociedad.
- <u>Havenly</u> en New Haven, Connecticut, cultivará una comunidad de líderes mujeres refugiadas e inmigrantes con su programa de capacitación profesional de seis meses que

ofrece además educación cívica e inglés, organizando oportunidades en su cafetería y centro comunitario

- <u>Immigrant Alliance for Justice and Equity</u> en Jackson, Mississippi, hará crecer su programa Nuestro Mississippi, reuniendo a líderes comunitarios, artistas, propietarios de negocios y miembros de organizaciones para participar en iniciativas artísticas y cívicas que creen otras narrativas sobre los inmigrantes.
- <u>Indiana Undocumented Youth Alliance</u> en Indianápolis, Indiana, empoderará a los recién llegados a través de la construcción de comunidad y servicios de apoyo mediante un programa de mentoría creado por y para jóvenes que son indocumentados o que tienen familias indocumentadas.
- <u>Inland Empire Immigrant Youth Collective</u> en Riverside, California, llevará a cabo un programa de becas para jóvenes indocumentados de bajos ingresos y primera generación para desarrollar habilidades y explorar profesiones en el campo de la justicia social local.
- Lubunga Pan African House para Servicios Comunitarios en Macon, Georgia, proporcionará fortalecimiento de capacidades y empoderamiento a través de educación formal y no formal, incidencia y orientación cultural para migrantes provenientes del Congo y organizaciones lideradas por refugiados.
- Partnership for the Advancement of New Americans (PANA) en San Diego, California, apoyará esfuerzos de organización y desarrollo de liderazgo para lograr victorias políticas y mejorar el acceso a la justicia de comunidades inmigrantes y refugiadas afroamericanas, árabes, de Medio Oriente, musulmanas y del sur de Asia.
- Refugee & Immigrant Voices in Action (RIVA) en Des Moines, Iowa, impulsa las vidas de inmigrantes y refugiados a través de acción colaborativa, incidencia, liderazgo y narración de historias para empoderar a inmigrantes, refugiados y migrantes a liderar el camino hacia la defensa de sí mismos y sus comunidades.
- The Welcoming Center en Filadelfia, Pennsylvania, fortalecerá su Instituto de Liderazgo de Inmigrantes a través de una nueva iniciativa enfocada en la participación cívica, incidencia, organización y conexiones con tomadores de decisiones para fortalecer la identidad cívica e influir en programas, políticas e instituciones gubernamentales.
- <u>We Are All America</u> en Chicago, Illinois, mejorará las habilidades en incidencia y organización comunitaria para líderes de 20 estados, liderando un movimiento nacional impulsado por refugiados e inmigrantes, abogando por políticas y prácticas más

acogedoras a nivel federal y estatal mediante la movilización del apoyo público, en contraposición a fuerzas nativistas y estableciendo infraestructuras de organización.

Para más información sobre los beneficiarios, visite esta página web.

Contacto: Silan Akgul, Gerente Senior de Comunicaciones, World Education Services. T: 631-565-5244 E: sakgul@wes.org

Acerca de WES y el Fondo Mariam Assefa

Fundada en 1974, World Education Services Inc. (WES) es una empresa social sin fines de lucro 501(c)3 dedicada a ayudar a estudiantes internacionales, inmigrantes y refugiados a alcanzar sus objetivos educativos y laborales en los Estados Unidos y Canadá. Durante más de 50 años, WES ha proporcionado evaluaciones de credenciales a más de tres millones de personas de todo el mundo. Creado en el 2019, el Fondo Mariam Assefa de WES apoya esfuerzos catalizadores para construir economías más inclusivas para trabajadores inmigrantes y refugiados en EE. UU. y Canadá y garantizar que tengan las habilidades, conocimientos y apoyo para triunfar.